

Pressestelle, Freitag, 10. Juni 2016

Gemeinsame Pressemitteilung von Stadt und GMF - GMF Sommerfest im Zeichen der Verschwisterung

Man soll die Feste feiern wie sie fallen – am kommenden Wochenende gilt dies im besonderen Maße für die GMF und ihr jährliches Sommerfest, aber auch für die Partnerstädte Saint-Priest und Mühlheim, die den 50 Jahrestag der Jumelage im selbigen Rahmen begehen.

Ab 14.00 Uhr am Samstag den 18. Juni können sich Groß und Klein auf der Feiermeile, die von der Bahnhofstraße, über Offenbacher Straße bis zur Bühne an der St. Markus Kirche in der Marktstraße reicht, auf vielfältige Weise unterhalten, verköstigen und sich auch über die neuesten Trends und Angebote der Mühlheimer Einzelhändler informieren lassen. Insgesamt 9 Autohäuser werden Ihre aktuellen Modelle zeigen und stehen allen Interessierten selbstverständlich mit Rat und Tat zur Seite.

Neben zahlreichen Künstlern, wie z.B. am Samstagabend die Combo „All That“ auf der Bühne in der Marktstraße, die sich bis zum Festende um 22.00 Uhr die Ehre gibt, sind unter anderem auch das Trio La Poche a Trou und Los Amigos zu den unterschiedlichsten Zeiten auf den Bühnen auftreten.

Für die Kleinen gibt es natürlich auch Hüpfburg, Zauberer und ein Karussell. Ihre erwachsenen Begleiter finden sicher im vielseitigen kulinarischen Angebot, den Sonderaktionen der Mühlheimer Geschäfte oder bei einer der zahlreichen Ausstellungen etwas nach Ihrem Geschmack.

Besonders beim Schnäppchen Flohmarkt der Mühlheimer Unternehmer können die Besucherinnen und Besucher samstags von 14 – 19 Uhr und sonntags von 12 – 18 Uhr manches Schnäppchen ergattern. Zu nochmals extrem vergünstigten Preisen ist von Kleidung und Brillen über Wohnaccessoires ein vielfältiges Angebot, auch für den schmaleren Geldbeutel erhältlich.

Ein garantierter Augenschmaus am Samstag um 17.00 Uhr wird die Modenschau vor dem Dessous Laden Vivienne K. in der Offenbacher Straße mit dem Titel "Sekt oder Selters - drunter und drüber" sein. Eine Stunde später wird das Sommerfest auch offiziell auf der Bühne Marktstraße von den Bürgermeistern Daniel Tybussek und seinem französischen Amtskollegen Gilles Gascon eröffnet. Bürgermeister Daniel Tybussek hierzu: „Mein besonderer Dank gilt der GMF, die sofort die Bereitschaft signalisiert hat, die Feierlichkeiten zu unserer Verschwisterung in ihr großes Sommerfest einzubinden und auch für unsere Gäste aus Saint-Priest ein exzellenter Gastgeber sein wird.“

Für alle, die sich für die Geschichte der Verschwisterung interessieren, wird im Rathausfoyer am Sonntag, den 19. Juni um 15.00 Uhr die bilinguale Ausstellung „Die deutsch-französische Freundschaft“ durch Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnet.

Die Festivitäten entlang der Feiermeile gehen natürlich auch am Sonntag in der Zeit von 12.00 bis 18.00 Uhr weiter.